



26.11.2019 – 14:29 Uhr

ikr: Regierung bestellt Fabian Frick zum Hochschulrat der OST - Ostschweizer Fachhochschule

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in Ihrer Sitzung vom 26. November 2019 Fabian Frick zum liechtensteinischen Hochschulrat der neuen Ostschweizer Fachhochschule (Kurzname "OST") bestellt.

Die OST geht aus der Zusammenführung der bisherigen drei Fachhochschulen HSR Rapperswil, FHS St. Gallen und NTB Buchs hervor. Am 8. November 2019 erteilte der Landtag der Vereinbarung über die OST seine Zustimmung.

Der Hochschulrat besteht aus 15 Mitgliedern aus Wirtschaft, Gesellschaft, Wissenschaft und Bildungsverwaltungen der Träger. Die Regierung des Kantons St. Gallen bestellt acht Mitglieder; die Regierung des Kantons Thurgau bestellt zwei Mitglieder; die Regierungen der weiteren Träger (beide Appenzell, Schwyz, Glarus und Liechtenstein) je ein Mitglied.

Fabian Frick ist Inhaber eines MBA der Universität Zürich. Seit 2003 ist er Mitglied der Geschäftsleitung der Hoval Gruppe. Sein beruflicher Hintergrund und Erfahrungsschatz bieten beste Voraussetzung zur Wahrnehmung dieser verantwortungsvollen Aufgabe. Dies besonders auch wegen der fachlichen Ausrichtung des Standortes Buchs, der Sitz des Departements Technik sein wird und als Nachfolger des NTB seine jahrzehntelange Zusammenarbeit mit liechtensteinischen Industrieunternehmen weiter pflegen wird.

Mit der Bestellung von Fabian Frick wird der Hochschulrat der OST komplett.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt
Johann Wucherer
T +423 236 64 71

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100837489> abgerufen werden.